



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Wiesbaden-Auringen am
19. Dezember 2016

Ausbau Krippenplätze

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird um die Beantwortung der folgenden Fragen gebeten:

Es kursiert die Aussage, dass es einen Stopp für den Ausbau der Krippenplätze gäbe.

1. Ist diese Aussage korrekt?
2. Wenn diese Aussage tatsächlich korrekt ist, welche Konsequenzen kommen auf die Horte in Auringen und Medenbach zu? Diese sollten nach ursprünglichen Planungen den Krippengruppen Platz machen.
3. Was bedeutet dies weiterführend für die Schulbetreuung in der Rudolf-Dietz-Schule und die Neubau-Planung? Bei einem der Termine zur Neubau-Planung hieß es, dass mit dem Neubau die Kinder alle in Naurod unterkommen würden (Stichwort Multifunktionsräume).

Beschluss Nr. 0057

Antragsgemäß beschlossen

Verteiler:

Dez. II	z.w.V.	zu Punkt 1 und 2
Dez. V	z.w.V	zu Punkt 3
1015	z.d.A.	

Frommann
Ortsvorsteher